

Jóvenes cubanos enarbolan banderas y ratifican su apoyo a la Revolución



La Habana, 3 may (RHC) Jóvenes engalanaron la capital con banderas y gigantografías en sus principales avenidas y protagonizaron actividades político-culturales en cada municipio para demostrar su apoyo al proceso revolucionario cubano, como mismo lo hicieron durante el desfile del Primero de Mayo.

Ni el anexionismo ni el culto a los símbolos estadounidenses tienen arraigo en la Isla, por eso «el 2 de mayo amanecimos enarbolando la bandera cubana», aseguró Ernesto Sayas Hernández, primer secretario de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) en el municipio de Plaza de la Revolución.

Melanie Almeida López, presidenta de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM) de la Escuela Pedagógica Fulgencio Oroz Gómez, del municipio del Cerro, aseguró al inicio del acto, celebrado en la tarde de ayer en el teatro de esta institución, que el desfile por el Día Internacional de los Trabajadores tuvo una significación especial para los jóvenes.

Los estudiantes y profesores de la escuela «estamos muy orgullosos de haber integrado la primera fila del bloque que dio apertura al desfile. Nada empañó nuestro paso por la Plaza de la Revolución José Martí y los jóvenes estuvimos más unidos que nunca», dijo a Granma la joven.

Los estudiantes mostraron su desprecio hacia la manipulación de algunos medios internacionales, que dieron mayor peso editorial al intento de un ciudadano de interrumpir el comienzo del desfile, que a los millones que en toda la Isla se expresaron ese día a favor del socialismo en Cuba, un hecho verdaderamente excepcional en el planeta.

En el acto de los jóvenes, al que asistió Susely Morfa González, primera secretaria del Comité Nacional de la UJC, los directivos de la organización en La Habana reconocieron especialmente a la Escuela Pedagógica por la dignidad que demostró durante el desfile.

Posteriormente, el lobby del Ministerio de Comercio Exterior también reunió a decenas de trabajadores del centro y estudiantes del instituto preuniversitario Tomas David Rollo, en el municipio de Plaza de la Revolución.

«Repudiamos enérgicamente cualquier manifestación de anexionismo, lo que jamás opacará la fuerza de la gran mayoría de nuestro pueblo, fiel al legado de Martí y Fidel», dijo la joven Yanet González.

Al final de la jornada, en el teatro del Hospital Clínico Quirúrgico Hermanos Ameijeiras, los médicos del centro aseguraron que los jóvenes sí son la vanguardia de la Revolución.

«Que hayamos desfilado por la Plaza con esa alegría y colorido es una muestra más de que hay razones todavía para seguir defendiendo nuestro país y nuestros derechos», afirmó en este acto Lisandra Montero Vera, miembro del buró provincial de la UJC.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/128762-jovenes-cubanos-enarbolan-banderas-y-ratifican-su-apoyo-a-la-revolucion>



Radio Habana Cuba